

Neubau einer Rad- und Fußwegbrücke

Brückenneubau „ISEK“-Brücke über den Neffelbach in Kerpen

Kerpen, 09.03.2022

Die Kolpingstadt Kerpen wird ab der 11. Kalenderwoche im Ortsteil Kerpen im Bereich zwischen dem Rad- und Fußweg „Zum Hubertusbusch“ und der „Maastricher Straße“ einen Brückenneubau durchführen. Der Bau wird mit Fördermitteln aus dem Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzept teilfinanziert.

Die neue Wegeverbindung wird für Fußgänger und Radfahrer erstellt. Die Fertigstellung ist für Anfang Juni 2022 vorgesehen.

Während der Arbeiten muss der Rad- und Fußweg „Zum Hubertusbusch“ für den öffentlichen Verkehr im Bereich zwischen der „Lothringer Straße“ und der Straße „Auf dem Bauer“ vollständig gesperrt werden. Entsprechende Umleitungsstrecken werden in Abstimmung mit der Verkehrsbehörde ausgewiesen.